

Beschlussauszug aus der Sitzung der Stadtvertretung Eggesin vom 12.12.2024

Top 5 Bericht der Verwaltung

Die Bürgermeisterin berichtet:

Am 07.11.2024 fand das Unternehmerfrühstück in Eggesin statt. Unternehmer wünschen sich im kommenden Jahr wieder eine Unternehmermesse. Termin wäre der 02.04.2025 und ist bereits mit Marlene Klinger abgesprochen, sodass das be free Sportcenter wieder genutzt werden kann. Neu: Standgebühren 50 EUR um Unkosten zu decken. Die Unternehmer werden jetzt angeschrieben, um zu erfassen, wer sich präsentieren möchte.

Am 12.11. 2024 fand der Vereinsstammtisch in Eggesin statt, bei dem der Tag der Vereine beim Radow-Fest ausgewertet wurde. Für die Vereine, die an dieser Aktion teilgenommen haben, war es ein gelungener Tag. Die teilnehmenden Besucher waren aktiv und mit Spaß dabei.

In Eggesin haben zum Volkstrauertag am 17.11.2024 Bürgermeisterin Bianka Schwibbe und Stadtpräsident Gerhard Tewis gemeinsam mit Kompaniechef Sichau der Pateneinheit Eggesins, gemeinsam mit ca. 40 Bürgerinnen und Bürgern den Opfern von Gewalt, Krieg, Terror und Verfolgung gedacht. Gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Eggesin stellte die Pateneinheit Eggesins an den Mahnmalen die Mahnwache.

Auch in diesem Jahr war der Eggesiner Brennholztag ein voller Erfolg und bot eine wunderbare Mischung aus Kreativität, Unterhaltung und weihnachtlicher Vorfreude. Traditionell traten drei Mannschaften – die Rathausmitarbeiter, die Stadtvertreter und die Pateneinheit der 5. Kompanie des Jägerbataillons 413 aus Torgelow – im spaßigen Wettkampf „Holzauge sei wachsam“ gegeneinander an. Die Herausforderung war zugleich knifflig und unterhaltsam. Jede Mannschaft musste einen Weihnachtsstern aus Holz gestalten. Dafür wurden zunächst Astscheiben per Hand gesägt, die anschließend sorgfältig auf den Stern geklebt wurden. Doch nicht nur der Wettbewerb sorgte für Begeisterung. Handwerkliche Kunst und Bastelangebote befanden sich sowohl im Eingangsbereich als auch in der KulturWerkstatt. Für süße Leckereien sorgten das SJZ und die Schüler der 10. Klasse der Regionalen Schule Eggesin, die ihren Stand mit viel Liebe betreuten. Um 16 Uhr begrüßte der Weihnachtsmann die Kinder auf dem Vierseienthof und lud sie ein, Weihnachts-Kurzfilme auf der Terrasse der KulturWerkstatt zu schauen. Begleitet von Feuerschalen und Knüppelteig entstand eine gemütliche Atmosphäre. Ab 17 Uhr kamen auch die Erwachsenen auf ihre Kosten, als die Live-Band Tina und Bernd mit ihren Klängen für ausgelassene Stimmung sorgte. Am Ende war der Brennholztag ein rundum gelungenes Fest, das mit vielen glücklichen und zufriedenen Besuchern die Vorfreude auf Weihnachten perfekt einläutete.

Informationen aus dem Wasser- du Bodenverband: Die Gewässerunterhaltung im Bereich der Stadt Eggesin hängt dem Zeitplan hinterher. Es gibt große Probleme bei den beauftragten Firmen wegen fehlendem Personal. Weiterhin kommt es durch Probleme mit dem Biber im gesamten Verbandsgebiet zu erhöhtem Aufwand und folglich ebenfalls zu terminlichen Verschiebungen. Oft kommen erforderliche Genehmigungen zum Rückbau der Hindernisse in den Gewässern nur sehr verzögert oder teils gar nicht. Somit verschiebt sich der Plan zur Gewässerunterhaltung zum Teil um einige Wochen bzw. Monate. Es sollen aber alle erforderlichen und angekündigten Arbeiten noch abgeschlossen werden.

Zur Verlegung von Trink- und Schmutzwasserleitungen und zum verkehrsgerechten Ausbau der Lindenstraße kann gesagt werden, dass die Baumaßnahme zeitlich im Plan liegt. Durch das bauausführende Unternehmen wurde angekündigt, dass die Arbeiten ab 20.12.2024 bis zum 05.01.2024 ausgesetzt werden. Die Zufahrt zu den Grundstücken wird in dieser Zeit ermöglicht.

Das sanierte Bauhofgebäude wird derzeit vom Bauhof bezogen. Die Innen türen und Trennwände werden im Januar montiert.

Die Friedhofsmauer wurde fertiggestellt.

Die Abnahme eines ersten Teilabschnitts der Breitbandverlegung wurde seitens der Stadt Eggesin am 06.12.2024 wegen mangelhafter Wiederherstellung verweigert. Das Unternehmen hat nunmehr Zeit nachzubessern. Im Januar soll dann ein neuer Abnahmetermin vereinbart werden.

Der Zuwendungsbescheid für die Gestaltung der Außenanlagen des Schülerjugendzentrums ist erteilt. Das ausführende Unternehmen für das Sportfeld hat die Lieferung und Montage für März angekündigt.